



Pressemitteilung

EiszeitQuell und Hit-Radio ANTENNE 1 erfüllen Kindertraum

200 Kids begeistert von neuem Spielplatz in Göppingen

Seit heute können die Göppinger Kids auf dem Spielplatz an der Brückenstraße wieder richtig toben und Spaß haben: Im Rahmen der Aktion „Ostermann macht Kinderträume wahr“ haben Hit-Radio ANTENNE 1 und die Mineralwassermarke EiszeitQuell den Spielplatz saniert und mit einer neuen Spiel- und Kletteranlage ausgestattet. Über 200 Kinder aus dem Wohngebiet Brückenstraße / Maybachstraße und den umliegenden Kindergärten feierten heute mit ihren Eltern eine große Einweihungsparty bei strahlendem Sonnenschein.

Um kurz nach zwölf Uhr übergaben EiszeitQuell und Hit-Radio ANTENNE 1 den sanierten Spielplatz feierlich Oberbürgermeister Guido Till und Baubürgermeister Olav Brinker, der es sich nicht nehmen ließ, die neue Rutsche persönlich einzuweihen. Auf dem 2.200 Quadratmeter großen Gelände ist ein Spielparadies entstanden mit allem, was das Kinderherz begehrt.

25 Meter lange Seilbahn als Hauptattraktion

Die Kinder nahmen in Sekundenschnelle die neue Spiel- und Kletteranlage mit Netzen, Hangelbrücken und verschiedenen Plattformen in Beschlag. Sie testeten ihre Fähigkeiten an der Balancierstrecke, schwingen sich auf der Doppelschaukel in die Lüfte oder backten Sandkuchen in der großen dünenartigen Sandspiel-Landschaft. Hauptattraktion war die 25 Meter lange Seilbahn, an der die Kids den ganzen Mittag Schlange standen: „Die ist super!“ waren sich alle einig. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt: die Eltern spendierten selbst gebackenen Kuchen, Gebauers Frischemarkt verteilte rote Würste. Die Getränke stellte EiszeitQuell. Für Unterhaltung und jede Menge Stimmung sorgten die Hit-Radio ANTENNE 1-Moderatoren Oliver Ostermann und Daniela Wiese, die ab fünf Uhr morgens live sendeten.

Mit dem neuen Spielplatz wird für die Kinder im Einzugsgebiet ein Traum wahr. Die Geräte waren mehr als 15 Jahre alt, abgenutzt und morsch gewesen. Göppingens Oberbürgermeister Guido Till ist begeistert von dem Ergebnis: „Ich freue mich für die Kinder in der Umgebung, dass Hit-Radio ANTENNE 1 und EiszeitQuell diesen Spielplatz richtig toll hergerichtet haben. Kinder brauchen Platz zum Toben, um ihre Geschicklichkeit und Kräfte auszuprobieren.“



Kinderträume erfüllen

Im Rahmen der Aktion „Ostermann macht Kinderträume wahr“ erfüllen EiszeitQuell und Hit-Radio ANTENNE1 noch den ganzen Sommer über die Herzenswünsche der Kinder in Baden-Württemberg – egal wie groß oder wie speziell. Kinder aus der Region Heilbronn durften einen Tag lang das Ritterleben auf der Burg Guttenberg erleben. Die Jugendfarm in Riedenberg bei Stuttgart erhielt ein neues Kleintiergehege und der kleine Pascal (11) aus Kaisersbach-Gmeinweiler freut sich riesig, weil er bald im Cockpit eines „richtigen“ Flugzeugs nach Mallorca und wieder zurück fliegen darf.

Die Aktion „Ostermann macht Kinderträume wahr“ findet 2009 zum zweiten Mal statt. Insgesamt sollen auch in diesem Jahr wieder Projekte im Wert von rund 100.000 Euro realisiert werden. Seit Juni fließen wieder zehn Cent pro verkaufter Kiste EiszeitQuell, EiszeitQuell+Bio-Apfel und EiszeitQuell+Bio-Apfel-Kirsch-Holunder in den Fördertopf der Kindertraum-Aktion. Auf diese Weise tragen alle Käufer automatisch dazu bei, die Kinderträume zu erfüllen. Wer ein Kind kennt, das einen großen Traum hat und diesen bei Ostermann melden will, kann dies im Internet unter www.meinantenne1.de tun.

Reutlingen/Stuttgart, den 25. Juni 2009

Angaben zu den Personen auf den Fotos:

EZQ GP 1: von links: Meike Rödler (EiszeitQuell), Baubürgermeister Olaf Brinker (mit Schere), Fachbereichsleiter Helmut Renfle (hält Band), Hit-Radio ANTENNE1 Moderator Ostermann.

EZQ GP 2: von links: Meike Rödler (EiszeitQuell), Baubürgermeister Olaf Brinker, Fachbereichsleiter Helmut Renfle, Oberbürgermeister Guido Till , Hit-Radio ANTENNE1 Moderator Ostermann.



Über Hit-Radio ANTENNE 1

Hit-Radio ANTENNE 1 ist Marktführer unter den privaten Radiostationen in Baden-Württemberg und mit fast einer Million Hörern täglich meistgehörtes Privatprogramm im Südwesten der Republik. Der unterhaltungsorientierte Musiksender versorgt über seine Studios in Stuttgart, Reutlingen, Pforzheim und Heilbronn ca. 4,7 Millionen Einwohner in Baden-Württemberg und den angrenzenden Landkreisen mit Baden-Württembergs bestem Musikmix und aktueller regionaler, nationaler und internationaler Berichterstattung. (Quelle: ma 2009 Radio I)

Ansprechpartner:

Sylvi Brunner
Leitung Presse & Öffentlichkeitsarbeit
ANTENNE RADIO GMBH & CO. KG
Plieninger Straße 150
70567 Stuttgart
Telefon: 0711 72727-386
Fax: 0711 72727-395
E-Mail: S.Brunner@Antenne1.de
www.MeinANTENNE1.de

Über EiszeitQuell

EiszeitQuell ist die Premiummarke der Romina Mineralbrunnen GmbH und Co. KG mit Sitz in Reutlingen-Rommelsbach. Seit der Einführung des neuen Markennamens im Jahr 2000 verzeichnete EiszeitQuell ein Markenwachstum von rund 300 Prozent. 2008 erwirtschaftete Romina Mineralbrunnen einen Umsatz von über 26 Millionen Euro und beschäftigt aktuell 87 Mitarbeiter.

Ansprechpartner:

Meike Rödler
Romina Mineralbrunnen GmbH & Co. KG
Germanenstraße 21
72768 Reutlingen
Tel.: 07121/ 96 15-17
Fax: 07121/ 96 15-50
Meike.Roedler@romina.de
www.romina.de

Susanne Kling
Publik. Agentur für Kommunikation GmbH
Rheinuferstraße 9
67061 Ludwigshafen
Tel.: 06 21/96 36 00-20
Fax: 06 21/96 36 00 50
susanne.kling@agentur-publik.de
www.agentur-publik.de